

## EINSATZ - SEG Rettungsdienst: Unterstützung Rettungsdienst - Gebietsabdeckung/Notfalleinsatz



In der Nacht zum 14. Dezember kam es in Bad Fredeburg zu einem Brand in einer Asylbewerberunterkunft. Mehrere Rettungswagen vom Hochsauerlandkreis waren in diversen Einsätzen gebunden, sodass die Kreisleitstelle sich dafür entschied die SEG-Rettungsdienst des DRK Meschede zu alarmieren, um den Grundschutz im Stadtgebiet Meschede weiterhin sicherzustellen.

Nachdem sich der Rotkreuz Meschede 1-RTW-1 bei der Leitstelle einsatzbereit meldete, übernahm die Besatzung einen medizinischen Notfall in einem Seniorenheim.

Der Patient wurde medizinisch versorgt und ins Krankenhaus transportiert.

Nach diesem Einsatz konnte die Bereitschaft wieder aufgelöst werden, da zu diesem Zeitpunkt wieder Rettungswagen vom Regelrettungsdienst zur Verfügung standen.



Rotkreuz Meschede 1-RTW-1 in der Liegandanfahrt des Krankenhauses

## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

23:59:00 13.12.2016

Daniel Droste

<http://ovmesch.drk-provider.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=242&pdfview=1>